

NUESTRA POSICIÓN EN LA ACTUAL SITUACIÓN

Desde la Sección Sindical Interempresas de CCOO AIRBUS, QUEREMOS TRASLADAR NUESTRA POSICIÓN Y LINEA DE ACTUACIÓN EN LA ACTUAL SITUACIÓN Y QUE HEMOS MANTENIDO EN EL TIEMPO.

Aunque previsible, no deja de sorprender, determinadas posiciones, comunicaciones y campañas electorales PERMANENTES. Resulta más que evidente cuales son las prioridades de unos y otros.

Y sin estridencias, ni salidas de tono, en CCOO no compartimos en absoluto esa visión catastrofista de nuestra realidad laboral, de crear constantemente un clima negativo en el día a día y de menospreciar el trabajo de todo y tod@s.

Y desde luego, lo que somos es...COHERENTES. Por más que se quiera retorcer la realidad y poner en práctica el negacionismo más absurdo y ridículo, hay cuestiones que son puramente objetivas.

Por eso, no vamos a entrar al trapo, contestar ni dar pábulo a comunicaciones y campañas de marketing ELECTORAL, que solo buscan la desinformación, y la tergiversación de todo.

Hemos de reconocer que en ese terreno nos ganan con creces. Para CCOO nuestras prioridades siempre son las de conseguir derechos y mejoras para todos los trabajadores y trabajadoras, MOVILIZANDO Y CON ACCIÓN SINDICAL SI ES PRECISO, y posteriormente gestionando y velando por el cumplimiento de los acuerdos.

Con más de 1 millón de afiliados y afiliadas en España, más de 3500 en AIRBUS presentes en todos los sectores productivos, y en el conjunto de nuestro país, nuestra capacidad de intervención logrando acuerdos que mejoran el día a día de las familias y del conjunto de la ciudadanía, está fuera de toda duda.

Vamos a ir desgranando los acuerdos alcanzados en esta legislatura, la más difícil y compleja desde que entramos en el consorcio EADS, posterior AIRBUS, pese a que hay quien quiera olvidar de la memoria colectiva la situación que tuvimos que afrontar desde 2020.

Resulta cuanto menos curioso que se quiera (cuando conviene) mezclar la realidad laboral de España con nuestros vecinos alemanes, franceses e ingleses, obviando que en estos países han externalizado centros, aplicado expedientes de regulación, congelaciones salariales, o sin ir más lejos han acordado una revisión salarial inferior en cuantía y porcentaje a la española.



Para la reflexión, en estos países lejos de estridencias y demagogias, han sido capaces de acordar estas cuestiones desde la UNANIMIDAD en la mayor parte de los casos. Aquí ya sabemos que hay “otros intereses”.

Y no es la casualidad, ni el azar, lo que ha permitido entre otras cuestiones:

- Que por primera vez se declare al sector aeroespacial como estratégico y esencial en nuestro país.
- Que el PROYECTO INDUSTRIAL DE LA PROVINCIA DE CÁDIZ, sea una realidad garantizando cargas de trabajo, inversiones y plantilla.
- QUE TENGAMOS UN PLAN INDUSTRIAL GARANTIZANDO INVERSIONES Y FUTURO HASTA EL 2030.
- Que después de tener que enfrentarnos a una paralización total de la actividad, lo hiciéramos con soluciones no traumáticas, voluntarias y desde los acuerdos.
- Que vayamos a superar los niveles de plantilla previos a 2019, GRACIAS AL PLAN DE EMPLEO DEL VI CONVENIO COLECTIVO.
- Que vayamos a tener la mayor subida salarial desde los pactos de la Moncloa en nuestra empresa. La mayor desde que somos AIRBUS.
- Que el TELETRABAJO SEA UNA REALIDAD EN NUESTRA EMPRESA. Regulando un derecho que están ejerciendo más 6000 compañeros y compañeras.

TODO ESTO SE CONSIGUE CON ACUERDOS, CON ACCIÓN SINDICAL Y TRABAJANDO CON SERIEDAD Y RESPONSABILIDAD EN EL DÍA A DÍA.

Claro que hay situaciones y cuestiones que mejorar, jamás nos sentiremos cómodos en la autocomplacencia. Pero lo haremos denunciando donde sea preciso, movilizándolo si es necesario y sin distorsionar la realidad ni lanzar mensajes populistas sin ningún contenido ni propuesta real de ejecución detrás.

Lo que nos diferencia es nuestra capacidad de servir de manera real y efectiva en el día a día de los trabajadores y trabajadoras, esa es la razón de ser de cualquier organización sindical que se precie.

LA CAPACIDAD DE CAMBIAR LAS COSAS Y CONSEGUIR Y MEJORAR DERECHOS Y CONDICIONES.

Lo demás son utopías y engañar a la gente.

COMISIONES OBRERAS
EL PODER DE CAMBIAR LAS COSAS

